LANGENTHAL I EINBLICK IN DEN ALLTAG DER LOGEN

200 Jahre Odd Fellows

Die Odd Fellows Langenthal luden zu ihrer alljährlichen Geschäftssitzung ein.

Der Obermeister Thomas Maurer, welcher als Präsident amtete, konnte eine grosse Zahl von Mitgliedern, Veteranen und Ehren-Veteranen aus den Regionen Burgdorf, Herzogenbuchsee, Langenthal und Wangen begrüssen. In seinem Jahresbericht liess der Obermeister einige Höhepunkte des letzten Jahres Revue passieren.

Die Aktivitäten, welche unter dem Motto stehen, die Verbundenheit der Odd Fellows zu stärken, wurden durch verschiedene Aktivitäten erreicht. Dabei erwähnte Thomas Maurer den interessanten Vortrag über die Reformation von Dr. Werner Sommer. Oder die 170-Jahr-Feier bei der Firma Hector Egger. Ebenso trug der fröhliche Semesterschluss im Juni im Forsthaus in Lotzwil zum Vereinsleben bei.

Die Schatzmeister I und II konnten der Versammlung eine ausgeglichene Jahresrechnung vorweisen. Die Revisorenberichte empfahlen die Annahme, was von der Versammlung einstimmig bestätigt wurde. Die verschiedenen Komitees berichteten von ihren Tätigkeiten. Mit einem kräftigen Applaus wurde dem ganzen Vorstand und den Komitee-Obmännern die Decharge erteilt.

Ein wichtiges Thema in diesem Jahr ist die 200-Jahr-Jubiläumsfeier der Odd Fellows. Auftakt und Höhepunkt des Jubiläums ist der grosse öffentliche Festakt auf dem Bundesplatz in Bern, der am Freitag, 3. Mai, stattfinden wird. Zudem haben die Schweizer Odd Fellows das Jubiläum zum Anlass genommen, um mit Hochschulen für Kunst und Gestaltung einen Wettbewerb zu lancieren. Damit sollen junge Kunstschaffende zu einer Auseinandersetzung mit den philanthropischen Grundwerten der Organisation animiert, gleichzeitig aber auch unterstützt und gefördert werden. Am 11. Mai laden die verschiedenen Logen in der ganzen Schweiz deshalb alle Interessierten zu einem Besuch in die Logensitze ein: «Odd Fellows sind kein Geheimbund. Wir stehen zu unserem philanthropischen Weltbild sowie unseren humanen Werten und sind für alle Mitmenschen offen.» Deshalb wollen sich die Logen zum 200-Jahr-Jubiläum auch ganz bewusst öffnen und Gäste empfangen.

Der Vizepräsident André Schneider informierte, dass das Eidgenossenlager 2020 am 13. September 2020 in Langenthal stattfinden wird. Ein Anlass für die Odd Fellows-Mitglieder aus der ganzen Schweiz.

ROBERT HANDSCHIN